

Sol89

María González y Juanjo López de la Cruz

C/ Sol89 Bajo
41003 Sevilla (Spain)
t/f 954 41 49 38
estudio@sol89.com
www.sol89.com

María González García (Huelva 1975) y Juanjo López de la Cruz (Sevilla 1974) son arquitectos desde 2000 obteniendo la calificación de sobresaliente en el Proyecto Fin de Carrera y sendas menciones especiales en el Premio Dragados de su promoción. Forman Sol89, un estudio desde donde intentan conciliar investigación, docencia y profesión. Ambos son profesores de Proyectos en la Escuela de Arquitectura de Sevilla desde 2005 y han obtenido diversos premios en concursos como el primer premio del Instituto Andaluz de Biotecnología de Sevilla (Sevilla 2002), el del Centro de Congresos de Ayamonte (Huelva 2004) y el de Intervenciones Urbanas de la Bienal de Arte Contemporáneo de Sevilla (Sevilla 2008), el tercer premio del Pabellón para la Feria del Libro del Ayuntamiento de Madrid (Madrid 2008) o el primer accésit del Concurso Internacional de Intervención en el Castello Aragonese de Nápoles (Nápoles 2009). Han sido invitados como conferenciantes en foros académicos y colegiales y su obra construida ha sido recogida en distintas publicaciones especializadas como *Detail*, *Pasajes*, *Arquitectura Ibérica*, *Arquitectura Plus*, *Neutra*, *On diseño*, *Vía*, *Pasajes Construcción*, *ConArquitectura* o *C3*, recibiendo reconocimientos como Obra Finalista en el IX Premio de Jóvenes Arquitectos de la Fundación Camuñas (Madrid 2006), Primer Premio de la XIII edición del Premio de Arquitectura del Colegio de Arquitectos de Huelva en 2006, la selección de dos obras para el Catálogo del Programa Arquia/Próxima de la Fundación Caja de Arquitectos (Barcelona 2008), finalista del X Premio de Arquitectura de ladrillo Hispalyt (Madrid 2009) y la selección de tres obras para la segunda edición del Programa Arquia/Próxima de la Fundación Caja de Arquitectos (Barcelona 2010). Desde 2005 compaginan su actividad profesional con la investigación y la docencia como profesores asociados del Departamento de Proyectos de la Escuela de Arquitectura de Sevilla, obteniendo el Diploma de Estudios Avanzados en el Máster Oficial de *Arquitectura y Ciudad Sostenibles* de la Universidad de Sevilla con las Investigaciones: *Medicinas Urbanas. Viviendas repensadas y reciclaje de tejidos residenciales* (M) y *Proyectos Encontrados. Estrategias de reciclaje y creación Arquitectónica* (JJ). Desde 2008, María es miembro del Grupo de Investigación de la Universidad de Granada *Reciclaje Urbano: Recualificación del Tejido Residencial para un Desarrollo Sostenible* del Plan nacional de I+D+I del Ministerio de Educación y Ciencia y Juanjo es miembro del Consejo Editor de la revista *Proyecto, Progreso, Arquitectura / IDP*. Son directores, junto a Ángel Martínez García-Posada (ETSAS 2001), del programa de Congresos Internacionales sobre Maestros de la Arquitectura Contemporánea de la Universidad Internacional de Andalucía que fue dedicado a Jørn Utzon en su primera edición. En 2011, cuatro de sus obras han sido recogidas en la nueva Guía de Arquitectura de Sevilla editada por la Universidad de Sevilla, Lugadero, Pipo y Accésit.